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　食事は、毎週35人分を発注しており、 1 食1,000
円に、会場使用料、奉仕料、消費税を入れて、月に
約 5万円弱で、ビジターのある場合は増えます。こ
の35人というのは、欠席の連絡のある人は 5～ 6 名
で無断欠席が15～16名いますので、そこから算出し
ている数字です。欠席の連絡は、例会当日の午前10
時になっていますが、例会の進行などを考えた場合
は、前日にいただければ幸いです。
3．Ｓ・ＢＯＸ、臨時会費について
・菅野幸一郎パストガバナー補佐
　以前ガバナー補佐を引き受け栗原地区の 3クラブ
を廻ってきました時に、Ｓ・ＢＯＸについての話も
出ました。出席者だけがＳ・ＢＯＸに出し、欠席者
は全然出さないという理由で廃止にしたクラブもあ
りました。やり方のスタイルとしては色々とありま
す。当クラブのＳ・ＢＯＸに対する貢献は高いもの
があり、他クラブより多いと思いますが、これは強
制するものではなく、自由意志で善意の寄付金とい
うことで、お祝いごとや楽しいことがあった場合に
積極的にＳ・ＢＯＸに入れていただいております。
マニュアルによりますとそのお金は奉仕活動に使う
よう書いてあります。奉仕活動に役に立つお金であ
れば、皆様も納得し積極的に浄財として入れてくれ
るのではないかというふうに感じております。
　臨時会費についてですが、当クラブの年会費は16
万円で、決して高い方ではありません。むしろ安い
方です。どうしてこれだけ潤沢に出来るかと言いま
すと、会員数が多いのが一番の原因だと思います。
それなのに、臨時会費の外にＳ・ＢＯＸをとるのは
どうかと思います。予算内ですると参加率が上がる
のではないか、予算組をしっかりやって運営するよ
う検討してはどうかと思います。
4． 2年後の50周年について
・山田直志次期ガバナー補佐
　現在の会員数は53名ですが、私が入会した20年前
は42名位でしたので、20年で10名増加しその会員数
が維持されています。これは佐沼クラブの質の高さ
であると言われております。先日、次年度ガバナー
補佐の集まりがありました時に、ある次年度ガバ
ナー補佐が「強烈なリーダーシップ、自己主張の強
い人がリーダーになって、当クラブは分裂した」と
おっしゃっていました。30数名が 8名になったとい
うことですが、そういったことは佐沼クラブでは50
年を迎えるに当ってなく、今でも仲の良いメンバー
が集まって会を運営しているということは、諸先輩
方の人徳、人間の力だと言うふうに私は思います。
　50周年を迎えるに当って、私が思い出すのは、八
谷ガバナー年度の地区大会です。私は司会の指名を
受け、段取りをし前夜リハーサルをしましたが、何
1つ段取り通り行く状態ではありませんでした。と
ころが、いざ大会が開催されますと非常にスムーズ
に進行しました。これは、当クラブ会員一人一人の
質がほんとうに高いものだと思いました。それ故、
2年後に向けて何一つ心配しておりません。
　「ロータリーには客席はない、全会員が主役だ」
とよく言われます。皆さんが主役の場におどり出て
十分に力を発揮していただければ、必ずうまくいく
と信じております。

　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

　4月といえば、入学、入社、移動と新たな出合いの
月でもあります。我々この地域に住んでおりますとほ
とんど地域内の仲間との交流であまり感じませんが、
県職員、警察署員、学校の先生方等とりまきの多くの
方々の動きがあります。私は、ロータリークラブの会
長をさせていただいたお蔭で、この時期に限らず多く
の方々との出合いがありました。姉妹クラブ、友好ク
ラブ、地区や分区、支援に来られた方、長期留学生、
ＧＳＥの方々と数えましたらほんとうに多くの方々と
の出合いがありました。この出合いを大切にして今後
も私の将来の財産としていきたいと思っております。

・ＧＳＥメンバーの歓迎夕食会のお知らせ
　日　時　 4月 5日㈮　18：30～
　場　所　つぼ八
　会　費　5,000円
・宮城県東部土木事務所・登米地域事務所より
　　河川敷の占用許可の通知
・本日、理事会を開催します。

・ロータリー情報委員会（及川勝永委員長）
　遠藤光則会長の年度がスタートして 9ヶ月が過ぎま
したけれども、その間情報委員会の任務として、ロー
タリーの基本的なことや色んなロータリーに対する情
報を提供してこなければならなかったのですが、私の
知識不足や情報不足のためしなかったことを、先ずは
お詫び申し上げ、気になる 4項目をあげ、フォーラム
に入りたいと思います。
　ロータリーをたのしく　－例会等の出席率を高
め、一人の退会者もなく50周年を迎えるために－
1．ロータリーの魅力（再入会者の感想）
・高橋義文会員
　平成20年の地区大会後、一身上の都合で退会いた
しました。その後 1年間位ロータリークラブとの接
触をしない積りでしたが、町の中で会員の皆さんと
よく顔を合わせ、ロータリーの情況等を耳にし、ど
の様な活動をしているか非常に関心があり、その時
私の都合で退会したことは皆様に対し申し訳なく深
くお詫び申し上げます。
　佐沼ロータリークラブは、大変ユニークな活動は
しませんが、皆さん、暖かい気持で物事に一所懸命
向かってやるクラブです。魅力としては、親睦活
動、社会奉仕、職業奉仕の活動が充実していること
です。2520地区内でも評価が高いクラブです。この
様なクラブの中で皆様と一緒に活動を続けていきた
いと思っていますので、よろしくお願い致します。
2．例会の出席率、他について（欠席時の連絡、食事余り）
・阿部賢悟出席委員長
　最近の当クラブの出席率は78％～82％位です。ク
ラブの大きさからしますと良い方です。メークアッ
プは非常に多いのですが、欠席がちの会員のメーク
アップが少ないことは出席率の向上という点では問
題があるのではないかと思います。年齢別にみます
と若い会員の方が出席率が低く、これは事業の第一
線で頑張っておられるため、なかなか出席が出来な
いのではないかと思っています。入会年月日でみま
すと、入会年数の少ない会員の出席が悪い傾向にあ
ります。
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・本日の出席率　90.0％
・前回確定出席率　84.9％

・遠藤光則会長　 4 月誕生の方おめでとうございま
す。及川勝永会員の情報委員会フォーラム、宜し
くお願いします。

・佐々木源悦副会長　 3月31日㈰地区協議会に多数の
委員長予定者出席ありがとうございました。来年
度よろしくお願いします。

・猪股育夫幹事　明日、メキシコＧＳＥメンバーの歓
迎夕食会を行います。まだ人数に余裕がありま
す。回覧しますので参加の方は丸印をお願いしま
す。

・菅野幸一郎会員　 3月29日に初孫が誕生しました。
これで晴れてじじいの仲間入りをしました。及川
勝永会員のフォーラムにご期待致します。

・佐藤幸一会員　 3月29日妻の誕生日に美しいお花を
いただき有難うございました。情報委員会の
フォーラム、及川勝永委員長にご期待いたします。

・阿部泰彦会員　 3月17日妻瑞恵の誕生日に美しい祝
い花をありがとうございました。

・岩渕正彦会員　妻の誕生日にお花をいただきありが
とうございました。

・及川勝永会員　本日、ロータリー情報委員会の
フォーラムです。お粗末になるかも知れません
が、よろしくお願いします。

・阿部賢悟会員　ロータリー情報委員会のフォーラ
ム、及川勝永委員長勉強させていただきます。４
月誕生日の千葉和生会員おめでとうございます。

・高橋義文会員　及川勝永Ｐ.Ｐのフォーラムを楽し
みにしております。ご苦労様です。今月誕生日の
千葉和生会員おめでとうございます。

・布施孝之会員以下　及川勝永委員長の情報委員会
フォーラムに期待して。
村上武彦会員　佐々木崇会員　阿部泰彦会員
伊藤俊郎会員　山田直志会員　菅原文之会員
佐藤靜市会員　佐々木功一会員　小泉洋会員
高橋利光会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
太田陽平会員　只野佳旦会員　岩渕栄市会員
　以上、ありがとうございました。

　春の暖かさを感じる様になりました。私も会長職と
してあと 3 ヶ月、大きな行事もやや終了し 4 月末で
90％位達成出来るのかなと思っております。皆さんも
私の話を聞くのも、もう少しの辛抱です。よろしくお
願い致します。
　先月末、熊谷敏明会員のお母様が亡くなられまし
た。昨日葬儀が執り行われました。心からご冥福をお
祈り申し上げます。
　本日、氏家良典会員の美里店がオープンしましたの
で、午前中に行って見て来ました。大変大きな店でお
客様も入りきれない位多く大盛況でした。おめでとう
ございました。
　明日、メキシコ第4150地区からＧＳＥのメンバー5名
が午前中に佐沼に到着します。南三陸フェスティバル
で昼食をとり、午後からヤマカノ醸造を見学し、夜つ
ぼ八で夕食会を行い、翌日は新田の伊豆農産を見学
し、午後の新幹線で佐沼を発って行かれる予定です。
担当の会員のご協力をお願い致します。
　来週の移動例会には、お忙しい中多くのご参加をい
ただいております。又、翌日のゴルフにも 8名のご参
加をいただきました。お花見例会の 1 泊は初めてで
す。余目ＲＣと友好クラブ調印もあります。是非成功
させたいと思いますので、皆様の特段のご協力をお願
い致します。

本日の出席率
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